
様式 

鶴ヶ島市附属機関会議録 

【開催概要】 

会議名 令和４年度 第３回杉下小学校学校運営協議会 

日時 
令和４年１１月１５日（火） 

１３時１５分～１５時３０分 

場所 杉下小学校 １階多目的室 

出席委員 
青柳会長、添田副会長、北村委員、千葉委員、田口委員、宮田委員 

杉下小学校長 

欠席委員 小嶋副会長、齊藤委員、大沼委員、長峰委員、瀧嶋委員 

事務局 教頭 

議題 

(1) 教育活動・児童の様子について 

(2) 学校評価アンケートについて 

(3) 情報交換・意見交換(授業参観)について 

配布資料 
資料１ 教育活動・児童の様子について 

資料２ 学校評価アンケートについて 

公開・ 

非公開 
公開 

傍聴人数 ０人 

会議要旨 

（１）教育活動・児童の様子について（校長から） 

（２）学校評価アンケートのご協力をについて（教頭から） 

（３）情報交換・意見交換(授業参観)について 

・授業参観による児童や学習活動の様子について 

 

【議事概要】 

はじめに 

 ・開会の言葉（事務局） 

・青柳会長挨拶並びに校長挨拶 

 

 議題（１） 教育活動・児童の様子について 

 ＜校長＞から以下についての説明を行った。 

  ・授業はタブレットを積極的に使ったものが多い。 

・タブレットの持ち帰りを全校で行うような取り組みを今後も段階を踏んで行っ 

ていく。 

・６年生で埼玉医大総合医療センター救命救急士による「命の授業」（AEDを使 

用しての救命救急方法）を実施した。 

・３年生での食育授業の実施（ベルク職員が来校） 

・縮小しての運動会を実施することができた。 

・校外学習（２年こども動物自然公園） 

・修学旅行の実施 

・新型コロナの状況について、家庭内においての感染が目立ってきた。 

 

 



＜宮田委員＞ 

タブレットの接続方法は？ 

→ wifiのみです。 

タブレットの修繕費は大丈夫か？ 

→ 落としてしまって壊れてしまうことがあり、市教委と相談しながら行ってい 

るが、予算的に厳しい状況である。 

   

  ＜青柳会長＞ 
タブレットを使って家ではどのような内容のことをするのか？ 

→ 宿題をしたり、オンライン授業をしたりしている。 

 

＜宮田委員＞ 

オンラインのときは教室にはカメラを置くのか？ 

→ タブレットを使って撮影する。 

 

＜北村委員＞ 

コロナが終わってもリモートはあるのか？ 

→ 不登校児童でもリモートはできる。 

 

＜田口委員＞ 

タブレットやＰＣの使用については、使用時間が長いと目に良くないことや、タ 

ブレットの持ち帰りについては、児童にとっては重たいのでは。 

→ タブレットを持ち帰るときには教科書をおいて帰ることにしている。 

不登校は増えているか？ 

→ 現在は小６で１名いる。不登校傾向の児童は数名いる。昨年よりは少なくな 

っている。 

 

＜宮田委員＞ 

タブレットの使用に際してリモートでやりにくい教科はあるか。 

→ 実技教科はやりにくい。 

 

＜添田委員＞ 

子供会はどうなっている？ 

→ 現在、五味ヶ谷と上広谷中央があるが、とても少なく、今後なくなるおそれ 

もある。 

 

１３時４５分～１４時３０分  授業参観 

 

授業参観の感想 

＜青柳会長】 

掲示物、授業、タブレット、道徳的な話など、今までと違うものも見られてよか 

った。 

 

＜添田委員＞ 



３の３「でこぼこさん大集合」自由な発送で作品作りをしていて楽しかった。３の

２の道徳の話し合いが素晴らしかった。カリキュラムをこなす授業ではなく、想像力

や発想力を発揮させる授業が多かった。 

 

＜北村委員＞ 

タブレットをブラインドタッチでできていてすごい。授業に遅れる児童には指導 

したほうがいいのではないか。 

 

＜田口委員＞ 

今までよりも楽しそうな授業が多かった。お行儀も良くなっている。県のすごろ 

くは面白い。すぐに覚えられそう。文章の書き方の三段論法を教えていて、文章力 

は上がるなあと思った。感心した。貼り絵も色彩力、手先の器用さが出ていて面白 

かった。 

食育教育はコロナにかからないためにも、病気にかからないためにも良い。 

 

＜宮田委員＞ 

家庭科の授業が斬新だった。班でメニューを考えて、自分たちで作るという考え 

が面白かった。タブレットで検索して料理を知るすべがあるというところの発想が 

あるところが良い。図工でも写真を見ながら立体作品をつくっている。活用の仕方 

もいろいろあって面白い。消防署の仕事で「非番ってなぁに？」の質問に対して、 

わからない場合にはタブレットを使って答えてあげると良かった。給食の掲示物も 

面白い。 

 

＜千葉委員＞ 

謎解きの掲示物について、発想が面白いと感じた。字が上手な子も多い。タブレ 

ット操作は感心した。 

 

 

議題（２）学校評価アンケートについて 

＜事務局＞ 

１１月３０日までに提出していただき、まとめたものを第４回にだして、さらに意 

見をもらう予定です。 

 

全体の感想 

＜田口委員＞ 

地域全体でつながるためにも、この会は全員が集まれると良いと思う。 

 

＜北村委員＞ 

朝の見守りの際、ゴミが散らかっているときがある。登校の際に拾うような取り組

みをしても良いのではないか。爆発をするような実験をすることはあるのか？→ない。 

 

＜千葉委員＞ 

以前、ゴミのことについては賛否両論ある。マスクや危険物などを持って帰ってき

てしまうこともあった。 



 

連絡事項 

 ＜事務局＞ 

第４回 １月 ３１日（火）１３：１５〜１５：３０ 

 

 閉会の言葉 

＜添田副会長＞ 

  本日の日程は以上です。と閉会宣言をした。 


